



communiqué

N°: 58
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 18 MAI 1983

RENCONTRE DU MINISTRE D'ÉTAT AUX RELATIONS EXTÉRIEURES AVEC LE CHEF DE LA DÉLÉGATION PARLEMENTAIRE SOVIÉTIQUE

L'honorable Charles Lapointe, ministre d'Etat (Relations extérieures), a rencontré aujourd'hui M. Mikhail S. Gorbachev, membre du Bureau politique du Comité central du Parti communiste de l'Union soviétique. Pendant son séjour, il aura des entretiens sur des questions d'importance bilatérale et internationale et étudiera le potentiel et les capacités du secteur agricole canadien.

Lors de cette rencontre, le Ministre Lapointe a rappelé l'intérêt qu'a le Canada à développer des relations constructives et positives avec l'URSS. Le Ministre d'Etat a relevé les importants progrès accomplis dans des secteurs spécifiques comme l'agriculture et le commerce. Les deux hommes ont également discuté d'autres possibilités de future coopération en rapport avec l'échange d'informations et d'expériences sur des problèmes liés aux activités en milieu arctique.

M. Lapointe a rappelé le vif intérêt du Canada pour les questions touchant les droits de la personne, tant dans le contexte de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE) qu'en ce qui a trait à la facilitation de l'émigration de citoyens soviétiques ayant manifesté le désir de rejoindre des parents déjà établis au Canada.

...2

Le Ministre d'Etat et M. Gorbatchev ont échangé leurs vues sur divers sujets d'importance internationale, y compris la maîtrise des armements et les questions de désarmement, l'Afghanistan, la Pologne, la situation au Moyen-Orient et les développements survenant en Amérique centrale.

Après ces discussions, M. Lapointe a offert un déjeuner en l'honneur de M. Gorbatchev et des membres de sa délégation parlementaire.